

藤水小学校だより

— ひと・もの・ときを大切に —

第7号

令和3年 9月 1日
津市立藤水小学校
TEL 059-228-3674



2学期を始めるにあたって

この夏休み、お子さんはいかがお過ごしでしたか。コロナの影響で思うようなことはできなかったかもしれませんが、のんびりと生活ができたのであれば「それもよし」だと思います。

さて、新型コロナウイルス感染の急拡大に伴って、新たな局面を迎えています。今回の緊急事態宣言下で、学校はどういった対応をとればいいのか大変悩ましいところですが、本市としましては、マチコミメール等でお知らせしましたように、まず9月10日（金）までは、以下のような日課で学校を開始します。

◇9月1日(水) 始業式・学活 11:35下校

◇9月2日(木) 給食開始 4限授業 13:15下校

◇9月3日(金) 4限授業 13:15下校

◇9月6日(月)～10日(金)

4限授業 給食後下校

13:15以降は家庭等でオンライン学習

この対応については、様々なご意見があるとは思いますが、裏面の「教育長メッセージ」にもあるように、『すべての子どもたちの居場所を確保し』たうえで、『命と健康を守るため』の津市としての判断ですので、学校としましても、できる限りの対策を講じながら対応をしていきたいと思えます。

しかし、ご家庭によっては、お子さんを登校させることに逡巡される方もみえることでしょう。また、給食を食べることにも不安を感じる方もみえるかもしれません。ご家庭で、学校への登校を見合わせると判断されるのであれば、それも仕方ありません。その場合は、しっかりと担任と連絡を取ってもらって、どのようにご家庭で過ごすのかを相談していただきたいと思えます。

また今後、本校の児童や保護者、学校職員等が感染する場合も十分に考えられます。皆さんにお願いしたいことは、「感染した人が悪い」という意識を持たないこと、一番辛かった感染者・接触者やその保護者などが、誹謗中傷や忌避によりさらに追い詰められたり、孤独にならないよう配慮をしていただくことです。誰もが感染者になる可能性があることを理解し、子どもたちが互いの気持ちに思いをはせることができるよう、我々大人がしっかりと子どもに範を示していきましょう。

このコロナ対応はいつまで続くのか、まったく先が見えない状況です。今後、学校がどうなっていくのか、これも全く予測ができない状態です。マスコミの報道では、国が「学校の休校を判断するガイドラインを作成した」ことや、「学校に検査用の簡易キットを配布する」ことが伝えられていますが、学校現場でどう活用していくのかはこれからの取り組みとなります。

一刻一刻と状況が変わっていく中で、できるだけ迅速に情報をお伝えしていきますので、学校からのたよりやマチコミメール、ホームページ等の確認をよろしくお願いいたします。